



PARCOURS DANSE

Ouvert à tous,
le département danse du Conservatoire de musique et de danse d'Aurillac
offre la possibilité de suivre un enseignement chorégraphique complet
de l'éveil au certificat d'études chorégraphiques dans deux disciplines ;
danse classique et **danse contemporaine**



Cycle initiation pour les enfants de 7 ans

Les cours d'initiation constituent un tronc commun aux 2 disciplines (classique et contemporain) permettant de développer créativité et aisance corporelle en lien direct avec la musique.

L'enseignement est dispensé par une équipe de 3 professeurs : un professeur de danse classique, un professeur de danse contemporaine et un professeur de musique.

Durée et fréquence : 2 cours de 45 minutes par semaine

Danse classique et danse contemporaine en cursus

Il se développe sur 3 cycles :

Premier cycle à partir de 8 ans : l'élève découvre les éléments techniques de base en danse, tout en continuant à développer son sens artistique.

Deuxième cycle à partir de 12 ans : l'élève acquière de nouveaux éléments techniques tout en affinant ses qualités artistiques.

Troisième cycle : l'élève perfectionne sa technique et ses qualités d'interprète.

L'élève peut choisir :

- *une discipline unique (2 cours de danse classique ou de danse contemporaine)*
- *une discipline dominante (2 cours de cette discipline et 1 cours de l'autre discipline)*
- *un cursus complet (2 cours de chaque discipline)*

L'enseignement chorégraphique est complété par une formation aux théories de la danse : culture chorégraphique et musicale, analyse fonctionnelle du corps dans le mouvement dansé et vidéo danse, dans le souci d'approfondir, d'aiguiser et de sensibiliser le regard de l'élève vers le spectacle vivant.

La culture chorégraphique et musicale permet à l'élève de développer son sens musical afin de pouvoir le mettre en pratique dans les cours de danse.

Parcours adulte

Ouvert à tous les adultes (débutant à confirmé), le Conservatoire de musique et de danse d'Aurillac propose des ateliers de danse classique et contemporaine et des cours de barre à terre.

Équipe pédagogique

Danse classique : Christelle Valadou

Danse classique et contemporaine : Chloé Longueville

Danse contemporaine : Chloé Longueville et Justine Simbelie

Culture chorégraphique et musicale : Caroline Heslouis

Conservatoire Musique & Danse d'Aurillac

Centre Pierre Mendès France - 37, rue des Carmes – 15000 Aurillac

conservatoire.aurillac.fr

conservatoire@aurillac.fr

04.71.45.46.20



